

*Adorado sea
el Santísimo*

*Ave María
Purísima*



¿QUÉ ES LA ADORACIÓN NOCTURNA?

Es una asociación católica en la que sus miembros, reunidos en grupos, se turnan para adorar a Dios por la noche, en representación de toda la humanidad y en nombre de toda la Iglesia. Fue establecida en España en el año 1877. Tiene, por tanto, muchos años de vida.

¿EN QUÉ CONSISTE SER ADORADOR?

Consiste en disfrutar de la presencia real de Jesús en el Santísimo Sacramento y en conversar personalmente con Él en su dominio terrestre durante el silencio de la noche, y en comprometerse activamente con Él para realizar entre los hombres su mandamiento de amor.

¿QUIÉN PUEDE SER ADORADOR NOCTURNO?

Pueden serlo todos los católicos que sientan esa espiritualidad de imitar a Cristo, adorador del Padre, que oraba frecuentemente de noche.

¿POR QUÉ SER ADORADOR NOCTURNO?

Para acompañar al Señor en el silencio de la noche, porque, aunque las iglesias están cerradas, Jesús Sacramentado sigue allí.

¿CUÁNTOS ADORADORES NOCTURNOS HAY?

Hay grupos de Adoración Nocturna en todos los continentes. Actualmente hay unos seis millones.

En España somos cerca de 20.000 adoradores activos y otros tantos honorarios. Estamos presentes en grupos parroquiales en todas las Diócesis.

¿QUÉ SON LAS “VIGILIAS”?

Llamamos “vigilias” a las reuniones que se celebran una vez al mes. En ella el sacerdote, normalmente, desarrolla un tema de reflexión, rezamos el rosario, los que lo deseen acuden al sacramento de la penitencia, se celebra la Eucaristía y comienza la exposición del Santísimo durante la cual se reza la oración de presentación de adoradores y también salmos e himnos (la liturgia de las horas), se forman los turnos de adoración, donde sea posible, y siempre con tiempo de oración personal en silencio.

¿QUÉ OBLIGACIONES TIENEN LOS ADORADORES NOCTURNOS?

Asistir con su turno, o a otro si no le es posible, a la vigilia de adoración de su grupo cada mes.

Asistir al año a otras tres vigilias obligatorias que son la del Jueves Santo, la del Corpus y la de Difuntos. Es decir, realizará 15 vigilias anuales. Además de esto, sus obligaciones son las mismas de cualquier otro católico.

¿CÓMO PUEDO FORMAR PARTE DE LA ADORACIÓN NOCTURNA?

Asistiendo a una de estas vigilias de tu localidad para, en primer lugar, comprobar que este tipo de espiritualidad basada en la contemplación, la adoración y el silencio, es la más adecuada para ti y después, si ha sido de tu agrado, apuntarte en el grupo. Puedes preguntar en las parroquias de tu localidad, en el Obispado o escribiendo un e-mail: consejo@adoracion-nocturna.org para conocer dónde hay grupos de Adoración Nocturna.

¿QUÉ SON ADORADORES ACTIVOS, HONORARIOS Y TARSICIOS?

Los adoradores activos son los que asisten a las vigilias. Los honorarios son los que por causas de enfermedad, edad... no pueden asistir pero se unen desde sus casas a la misma. Los tarsicios son los niños, hasta los 16 años.

¿PUEDO DEJARLO CUANDO QUIERA?

Por supuesto. Nadie te obliga a venir, y nadie te obliga a quedarte.

“La Eucaristía no es un premio para los buenos, sino la fuerza para los débiles, para los pecadores. Es el perdón, es el estímulo que nos ayuda a andar, a caminar”. Asimismo, indica el Papa Francisco que la comunión con el Señor “nos conduce a la solidaridad con los otros”. (Francisco, 12/11/2015)

¿CÓMO ESTÁ ORGANIZADA LA ADORACIÓN NOCTURNA?

La Adoración Nocturna está integrada en la Federación Mundial de Asociaciones Eucarísticas. La A.N.E. (Adoración Nocturna Española) tiene carácter nacional y está dirigida por el Consejo Nacional localizado en Madrid y que está en contacto con los Consejos Diocesanos que sirven, a su vez, de enlace con sus Secciones, o localidades, de las provincias donde hay grupos de la Adoración Nocturna en las distintas parroquias (llamados turnos).

¿DÓNDE HAY ADORACIÓN NOCTURNA EN ESPAÑA?

En todas las diócesis españolas. Hay 700 localidades donde hay Adoración Nocturna, tanto en la península como en las islas.

“No debemos olvidar que cualquier devoción, cuando no se fomenta, no aparece; y apenas se fomenta un poco, salen de todas partes personas simpáticas a la idea, que antes eran devotos platónicos, y que, dado un foco de propaganda se conciertan y se prestan a concurrir en la medida de sus fuerzas al mismo propósito”. (Venerable Luis de Trelles).

DECÁLOGO DEL ADORADOR

Para que reavive y consolide en nosotros la identidad y espiritualidad de la Adoración Nocturna, anotemos este decálogo de compromisos que ofrecemos al Señor en nuestras celebraciones y que prometemos repasar frecuentemente a lo largo de toda nuestra vida de adoradores:

- 1.** Celebraremos nuestras Vigilias de noche y manteniendo la duración de 5 horas establecida.
- 2.** No dejaremos pasar un solo día sin hacer nuestra Visita a Jesús Sacramentado.
- 3.** Mantendremos y fomentaremos el sentido expiatorio de la Adoración.
- 4.** Nos sentiremos Obra de la Iglesia, adorando en nombre de la Humanidad e incluyendo en nuestras peticiones las necesidades del mundo entero.

5. Reavivaremos las relaciones entre los miembros del Turno, procurando vernos alguna vez fuera de la Vigilia e interesándonos por sus cosas.
 6. Trataremos de mantener buenas relaciones con todas las Asociaciones Eucarísticas.
 7. Nos ofreceremos personalmente para participar en las tareas apostólicas de la Parroquia y de la Diócesis (en el Cuerpo de Cristo no puede haber miembros inactivos).
 8. Consideraremos tarea apostólica propia de la Adoración promover el culto a la Sagrada Eucaristía.
 9. Haremos lo posible por aumentar el número de Adoradores Nocturnos (como a mí me trajeron, debo yo traer a otros).
 10. Estimaremos siempre característica propia de nuestra condición de Adoradores la devoción filial a María Santísima, madre y primera Adoradora del Hijo de Dios hecho hombre.
-

ii ADORADORES DE NOCHE Y TESTIGOS DE DÍA!!

Adoración Nocturna Española

Carranza, 3 – 2º Dcha. 28004 Madrid

Teléfono 91 4465726 – consejo@adoracion-nocturna.org

www.adoracion-nocturna.org